
■　日　時：　令和元年　６月２２日（土） １０：００～１１：４５

■　会　場：　綾瀬市オーエンス文化会館　小ホール

■　テーマ：　「スマートインターチェンジと綾瀬のまちづくり」
        ～綾瀬スマートインターチェンジの可能性を考える～

◆ 会場との質疑や意見交換も予定しています

◆ このフォーラムの様子は、準備中のHP

　　「綾瀬コモンズ」にアップします　(７月中 )

◇ 綾瀬SIC：綾瀬スマートインターチェンジ　　

（主催）  綾瀬市まちづくり研究会

　■顧問：篠崎徳治　　■会長：川崎好和

（後援） 綾瀬市商工会

綾瀬インターチェンジ建設推進協議会

（協力）  NPO法人日本都市計画家協会

コモンズ研究会

（事務局）　栗原　☎ 090-1091-0005 綾瀬SICの完成イメージ　※綾瀬市ホームページより

　

市民待望のスマートインターチェンジの完成に向けて

インターチェンジ周辺を含む綾瀬市中心街の将来を市民の立場で考えます

   専門家が提案や問題提起を行い 参加者といっしょに綾瀬市の未来を考えます

「 私たちの綾瀬市は どのような可能性があるか 」

東海大学工学部教授
梶田 佳孝 氏

「綾瀬SICが持つ
可能性とは何か」

基調講演

● 綾瀬市に防災機能と救急医療の提案を
一般社団法人都市防災研究所 理事 守 茂昭 氏

● 綾瀬の産業や暮らしはどう変わるか

(株)まちづくり工房 代表取締役 大橋 南海子さん

● 市民のまちづくりを考える
綾瀬市まちづくり研究会 事務局長 栗原 茂明

～ 綾瀬市まちづくり研究会の活動紹介や
（仮称）あやせローズインター基金などの提案もあります ～

提案・発表



設立：２０１８年１１月１日

 

設立：２０１８年１２月６日

座長 東海大学工学部　教授　　　　　　　梶田　佳孝

副座長 （一社）都市防災研究所　理事　　　守　　茂昭

副座長 （株）まちづくり工房　代表取締役　大橋南海子

幹事 （株）コモン不動産研究所　代表　　栗原　茂明

　 　

調査・研究等

◆　「綾瀬コモンズ」　：　綾瀬市インターチェンジ周辺のまちづくりを考える取組みの総称　　
◆　「綾瀬市まちづくり研究会」Amin：　綾瀬市民によるまちづくりを考える任意組織　　　
◆　「コモンズ研究会」：　NPO法人日本都市計画家協会の研究グループ

役　職

顧　問 元綾瀬市議会議長

会　長 （公社）大和法人会　綾瀬支部長

副会長 綾瀬市商工会副会長

副会長 元吉岡自治会長

監　査 綾瀬市社会福祉協議会会長

監　査 元深谷自治会長

幹　事 綾瀬市商工会会長

幹　事 綾瀬インターチェンジ建設推進協議会幹事

幹　事 国際ソロプチミストあやせ会員

幹　事 あやせ災害ボランティアネットワーク事務局長

幹　事 元綾瀬市商工会副会長

幹　事 元早川自治会長

事務局長 綾瀬市商工会理事

事務局 綾瀬市商工会理事

事務局 綾瀬市商工会会員

この市民の活動はどこからはじまったの？　　※　２０１７年１１月２日綾瀬市都市部長から商工会に対し　

「商工会がインターチェンジ周辺のまちづくりプランを作成するなら　綾瀬市は必要な情報提供を行う」とのお話しがスタートです。

片野　　 操

金子　武明

栗原　茂明

鈴木紀温子

大野　   恵

綾瀬まちづくり研究会

鈴木　隆徳

川邊　渓子

中村　裕子

役員名簿　　　総会員数４６名

綾瀬コモンズ概念図

　検討

市民任意組織

高島　孝夫

増田　   譲

笠間　茂治

所　　　　　属

川崎　好和

飯室　雅海

　研究会」設置調査・研究

篠崎　徳治

市民任意組織 綾瀬市商工会 まちづくり会社

JSURP JSURP

氏　　　名

事業化調査・検討

スケジュール

清水　盛雄

「綾瀬コモンズ」は　こんな活動をしていきます！
２０１９．０６．０１

　事業化開始（？）

市 民

綾 瀬 市 商 工 会

市 議 会

２０１７
H29年度

情報提供

２０１８
H30年度

２０１９
令和元年

２０２０
（予定）

２０２１～
（予定）

綾瀬市まちづくり研究会
市民任意組織 「愛称 Amin 」

JSURP コモンズ研究会
認定NPO法人日本都市計画家協会

設立趣旨（抜粋）

「綾瀬市まちづくり研究会（以下、「研究会」という。）」は、
綾瀬インターチェンジ周辺や中心市街地における今後の土地利
用や産業、文化の取り組みについて「市民提案型」のまちづく
りプランを策定したいと考えています。

本研究会は、首都圏における綾瀬市の地理的条件を活かした２１
世紀に向けた産業や生活スタイルなどを経済界と市民が主体と
なって構築します。

最初の２年間は、市民有志の自主的な活動としてスタートし、
３年目からは綾瀬市商工会が中心となって、これまで綾瀬イン
ターチェンジ建設推進協議会が行ってきたフォーラムやワーク
ショップをベースに「市民の意見」を取り込み、綾瀬市役所、市
議会と一体となって計画づくりを進めていきます。

綾瀬インターチェンジ

建設推進協議会

Amin

「綾瀬ローズインターみどり基金」
「研究会（Amin）」は、平成21年４月２３日に決定された

「綾瀬インターチェンジ建設推進協議会の今後の活動方針」で
唱われている（仮称）綾瀬ローズインターみどり基金の募金活
動を展開し、インターチェンジを「緑の核」として、官民協働
のまちづくりのシンボルとします。


